

## **"Sánchez vuelve a castigar a Cantabria con 3 millones de euros menos en las entregas a cuenta de lo que anunció la Delegada del Gobierno", replica el PP al PSOE**

[claudioacebo.com/claudioacebo2/web/noticias/cantabria/34sanchez-vuelve-a-castigar-a-cantabria-con-3-millones-de-euros-menos-en-las-entregas-a-cuenta-de-lo-que-anuncio-la-delegada-del-gobierno34-replica-el-pp-al-psoe](https://claudioacebo.com/claudioacebo2/web/noticias/cantabria/34sanchez-vuelve-a-castigar-a-cantabria-con-3-millones-de-euros-menos-en-las-entregas-a-cuenta-de-lo-que-anuncio-la-delegada-del-gobierno34-replica-el-pp-al-psoe)

“Sánchez vuelve a castigar a Cantabria con 3 millones de euros menos en las entregas a cuenta de lo que anunció la Delegada de Gobierno”, ha replicado hoy el diputado del Partido Popular, Félix de las Cuevas, al diputado socialista, Pedro Casares, después de que este último haya “sacado pecho” de que el Gobierno del PSOE esté haciendo su trabajo “mal y tarde”.

De las Cuevas ha recordado que la Delegada del Gobierno, Eugenia Gómez de Diego, anunció en enero de este año que Cantabria percibiría 2.487 millones de euros, pero la realidad es que llegarán 2.484 millones, “por lo que pedimos a los socialistas cántabros que nos expliquen dónde están los 3 millones que faltan”, ha afirmado.

Además, ha señalado que si Sánchez hubiese hecho su trabajo “en tiempo y forma” y hubiese aprobado los Presupuestos Generales del Estado para 2025, Cantabria no hubiese dejado de percibir 22 millones de euros al mes desde que empezó el año. “Nos parece una tomadura de pelo que el señor Casares presuma de que el presidente del Gobierno no haga su trabajo”, ha dicho.

En opinión de De Las Cuevas, el “simplismo de los socialistas cántabros” ha quedado retratado cuando están haciendo la comparación con las entregas a cuenta que se hacían durante la época en la que Mariano Rajoy era presidente del Gobierno, “obviando que los gastos ahora, 7 años más tarde, se han multiplicado exponencialmente y las entregas a cuenta tienen que ser mucho mayores que en aquel momento”, ha señalado a la vez que ha asegurado que “esta comparativa es una artimaña más a las que ya nos tienen acostumbrados los socialistas”.

“Está claro que estamos ante un Gobierno de España que da la espalda a Cantabria y al que no le importa seguir incumpliendo sus compromisos y promesas con la región en materia de infraestructuras, inversiones y ahora con las entregas a cuenta. Sin duda, estamos ante un Gobierno de España al que no le interesan los cántabros”.